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ASSEMBLÉE NATIONALE
17ème législature

Suppression de l'émission « Questions pour un champion »
Question écrite n° 8494

Texte de la question

M. Marc Chavent attire l'attention de Mme la ministre de la culture sur la récente suppression de l'émission «
Questions pour un champion » diffusée depuis plusieurs décennies sur le service public de télévision. Cette
émission, malgré une perte d'audience, remplit une véritable mission de service public en valorisant la culture
générale, la transmission de connaissances auprès d'un large public de tout âge et de toute catégorie socio-
culturelle. Sa déprogrammation suscite de nombreuses réactions d'incompréhension et de mécontentement
parmi les téléspectateurs, mais aussi parmi les professionnels de l'éducation et de la culture, qui y voyaient un
outil indirect de valorisation du savoir dans l'espace public. Aussi, il lui demande si le Gouvernement entend
favoriser des programmes à visée intellectuelle sur les chaînes publiques afin de valoriser la culture générale
auprès des compatriotes.
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